

#09 – EXPRESSION DES LISTES SIEGEANT AU CONSEIL MUNICIPAL

La majorité municipale

A l'aube de cet été, l'équipe municipale poursuit son action dans le souci constant de vous servir.

Depuis 2020, nous avons tant accompli ensemble : commissariat de plein exercice, actions contre la délinquance et l'immigration illégale ; renégociation de la DSP stationnement avec 1 heure de pleine gratuité ; embellissement, végétalisation, travaux dans les écoles et crèches, voiries réhabilitées...

Les projets structurants se concrétisent, la dette baisse très fortement, la ville est propre et redynamisée.

En contrepoint à ces résultats incontestables, sept dissidents et l'opposition ont tenté une pathétique manœuvre visant à bloquer le vote du budget le 11 avril dernier. Cette trahison vis-à-vis de tous les Vallauriens et Golfe-Juanais s'explique par des intérêts personnels qu'ils veulent faire valoir à tout prix au détriment de l'intérêt général. Certains d'entre eux font l'objet de poursuites pénales par le Procureur, pour des faits touchant à la probité ; un autre est cité dans le cadre d'une affaire relative à la commande publique, etc.

Il est évident que le Maire, pour protéger notre Commune, leur a retiré toutes délégations.

Or, une opposition sans scrupule, agrégat hétéroclite qui rassemble un élu RN, les élus NUPES, macronistes et saluckistes, les soutient avec autant d'ardeur que la détestation qu'elle leur témoignait jusque-là !

Loin des petites combines entre ennemis d'hier, notre équipe travaille inlassablement pour vous et pour l'avenir de Vallauris Golfe-Juan.

Force et expérience pour notre Ville

Chers citoyens,

Notre Ville vit un épisode qu'elle ne mérite pas.

Les alertes de notre groupe comme celles d'autres groupes de l'opposition, dénonçant une gouvernance despotique, d'intolérance et de mépris exercée par M. le Maire, se révèlent exactes avec le temps.

La scission brutale de 7 élus de l'ex majorité heurtés par le diktat du 1er magistrat montre à quel point la Ville souffre d'une gestion désastreuse sur tous les sujets.

Un groupe de plus s'oppose à la politique et aux méthodes de M. Luciano. Lors du dernier Conseil Municipal, la majorité a basculé. Toute l'opposition avec les 7 "félons" dixit M. le Maire, compte à présent 18 élus sur les 35 élus au CM. Tous les groupes hors RN, sont solidaires pour dénoncer les irrégularités flagrantes au cœur du lieu OÙ la Démocratie, la République et le respect du Code Général des Collectivités Territoriale doit s'appliquer sans faute.

Syndrome de victimisation, le jeu favori de M. le Maire se poursuit par le rejet des faits aux 7 "félons" qui ont eu l'audace de voir de meilleurs intérêts pour la Ville en s'opposant au diktat. Victime de ses seules erreurs, M. le Maire est déjà en campagne.

Chers citoyens, vous apprécierez l'ironie de la situation !

Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan

Un maire isolé, un avenir qui s'éclaircit

L'autoritarisme et l'inaction de K. Luciano sur les dossiers qui déterminent l'avenir de notre ville (développement économique, tourisme, transports, activités portuaires, plan d'urbanisme, jeunesse) ont enfermé ce dernier dans une impasse. Sa majorité s'est retournée contre lui et nous savons désormais que ses jours à la tête de la commune sont comptés.

Ce lamentable épisode de la vie de notre commune ouvre heureusement la voie à une nouvelle donne politique qui puisse se concentrer sur ces véritables priorités, négligées ces dernières années.

Plus vite K. Luciano partira, plus vite nous pourrons collectivement nous atteler à ces dossiers, en servant uniquement l'intérêt général et en refermant la parenthèse d'un pouvoir solitaire au service des intérêts d'un seul homme.

Nous croyons à l'avenir de Vallauris Golfe-Juan, rejoignez-nous !

Bel été à toutes et tous.

Groupe Emélie Leduc - Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan

VOTE DU BUDGET : COMBINES ET PETITS ARRANGEMENTS ENTRE AMIS

Il n'aura fallu qu'un demi-mandat pour que M. Luciano insulte ses élus, perde sa majorité et finalement toute crédibilité aux yeux des habitants. Sa politique autoritaire et clientéliste n'a pas fait long feu, malgré les belles photos et les actions de façade. L'image de notre ville au sein de la CASA et du département est sérieusement écornée.

Au conseil municipal du 11 avril, lors du vote du budget de la ville, nous avons fait le choix du rassemblement. Nous étions 17 élus de l'opposition et de la majorité à ne pas siéger. Un acte de résistance pour dénoncer les combines de M. Luciano visant à faire voter un budget que nous estimons illégal, exposant pénalement les élus.

M. Luciano a tout de même réussi de justesse à faire voter son budget par des stratagèmes scandaleux : modification non réglementaire de 14 subventions d'associations avant le conseil, refus de reporter le vote pour modifier le budget, vote d'élus en conflit d'intérêt, petit arrangement avec l'élus du RN opportuniste qui a démissionné d'une association d'anciens combattants pour participer au vote et permettre d'atteindre le quorum nécessaire... Quand un maire est prêt à tout pour sauver son siège, ignorant les lois de gestion de l'argent public et les principes de probité, c'est la ville qui est en danger ! M. Luciano va devoir rendre des comptes devant les autorités compétentes qui ont été alertées notamment par l'association anti-corruption Anticor.

Groupe PACTES - Mmes Cantoni et Ferreira Barbosa

Le Mardi 11 Avril 2023, la démocratie a parlé. La majorité a changé de camp : 7 élus, 4 femmes et 3 hommes de la majorité ont eu le courage de s'opposer au mode de gouvernance de Kevin Luciano lors

du dernier conseil municipal, pour rester fidèles à leurs valeurs, et cela, malgré les calomnies et les pressions qu'ils ont subi.

La poudre aux yeux et la communication à outrance du maire ne nous feront pas oublier le manque total d'idées et de projets structurants, les habitants ne sont pas dupes. La suppression de la gare routière en est le parfait exemple ; supprimer un service aux usagers, pour le remplacer par une place vide avec de la pelouse en cette période de grande sécheresse est un non sens. Sans ombre, ni banc, ce projet est une hérésie, qui nous coûte très cher.

Une commune ne devrait-elle pas montrer l'exemple ? Améliorer la qualité de vie de ses habitants c'est aussi améliorer l'accès aux transports, pas le supprimer. Pourquoi ne pas réfléchir la ville avec des écologues pour tenir compte des enjeux environnementaux et sociaux, et prendre des mesures pour limiter la consommations en eau en cette période de grande sécheresse ?

Groupe Cédric Bourgon

Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan

A l'heure où nous imprimons, le texte de la liste Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan n'est pas parvenu à la rédaction.